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第2925回例会

2017-2018年度RIテーマ：

「ロータリー：変化をもたらす」

安城ロータリークラブ会長方針：

「地域 、 喜び 、 輝き」

『地域、喜び、輝き 』
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　◆　イニシエーションスピーチ ロータリー情報委員会

成田　孝則幹事 海野　広明君

57名1. 例会終了後、例会場にて創立60周年記念事業実行

委員会を行います。

2. 9/15（金）18：30～三好弥にて、創立60周年記念事業

決起集会を行います。

3. 平成30年4月に予定しております、職場例会のアンケ

ートを取りたいと思います。

「大いなる勘違い」
ＡＢホテルに沓名俊裕さんに誘われて監査役として入社し、早１年たちました。

入社１日目に有った出来事を話をしたいと思います。

以前の会社は防災設備の会社で、営業、防災工事、メンテ事業部とあり本社、各支店共通で

社内に於いては明るく大きな声で話し、電話も引っ切り無しに入り、また掛けたりとしていたの

で電話も誰にでも聞けるような元気な声でと、指導していました。弊社に入った１日目、皆さん

のパソコンを打つ音が凄くてしかも早い、僕はパソコンに触った事もないし必要も無かった、

また監査役の仕事を理解しなくてはと監査役小六法を見たら頭の中が真っ白、そのうえ

朝２時間位で各支店やお客さん廻りをしていたので１日中座っての仕事は研修か、講習位な

もので、座って過ごす事の苦痛・・・・そのうち体調が悪くなり、皆との昼食も食欲無く、熱も出てきて、身体もだるくなり・・・・身体が仕

事を拒否しているように思えてきて、初日で退職も沓名さんに言いにくいし、社長も東を引っ張ってきて社員の人に対して調子悪い

だろうな～と思いながら定時で退社し、自宅に帰って熱を測ったら３９度、悩みながら即ベッドに入ってたんですが・・・・・この後の話

は当日で（やっとパソコン打てるようになったけど疲れました）

「自己紹介について」
今回は、わたくしが所属している団体「消防団」についてお話させていただきます。

以下の①～⑥が、消防団の概要です。

①消防団は、消防署と共に火災や災害への対応、予防啓発活動等を行う、消防組織法に基づ

いた消防組織です。

②消防団員は、消防隊員と協力して消火活動を行ったり、風水害等の際は、水位の警戒や土嚢

拵え、土嚢積みほか、様々な災害対応を行います。

③消防署は、常勤の職員（消防吏員・消防官）が常時消防業務に専念しているのに対し、消防団

は日頃各々の職業（サラリーマン・自営業等）に専念し、災害等の際には消防団員としてその

対応に当たるのが一番の違いです。

④また、平時においても、災害に備えての訓練や予防広報、所有機材の整備点検等にも従事します。

⑤消防団員には自治体から年額報酬(数万円程度)出動した際の手当(1回当たり数千円程度)などが支給されます。また、一定期間

以上勤務して退団された際には、退職報償金が支給されます。また、消防団活動に必要な被服が貸与されます。

②に記載した通り、火災が起こった際には、消火活動等必要な活動を行い、災害（地震等）が起こった際には、救助・救出、避難

誘導、災害防御等の活動を行います。

したがって、そのために必要な技術習得のために消防操法の訓練（毎年４月～６月）を行ったり、④に記載した所有機材の整備点

検の際に災害を想定した訓練等を行います。

また、町内会の防災訓練への参加、秋および春の火災予防週間における巡回警戒等、火災予防の啓発・広報活動を行います。

「イニシエーションスピーチ」
皆さんこんにちは。今年2月に入会させていただきました大垣共立銀行の芝野です。

先日はここ安城で初めて七夕祭りを体験することができました。銀行では七夕飾りの飾り付け

や、翌日の清掃を行い、ロータリークラブでダンスコンテストに出場するなど、非常に深くイベント

関わることができました。特に人前でダンスを踊ることは初めてで、ロータリーの皆さんが明るく

元気に参加されている姿を見て、改めて「地域、喜び、輝き」というテーマを実感した次第です。

まだ分からないことばかりですが、皆様にご指導を賜って伝統と格式のある安城ロータリー

クラブでしっかり活動していきたいと思います。

私は昭和42年に岐阜市で生まれ50才になりました。妻と子供3人（長男は大学生で下宿して



梶岡　義孝君

いますが）現在も岐阜に住んでいます。 実家は岐阜城のある金華山のふもと、鵜飼で有名な

長良川河畔で「鈴虫水車」という飛騨そばや豆腐田楽の飲食店を営んでいました。古くは山内賢さんの「ごちそうさま」、最近では

「ウドちゃんの旅してごめん」や「ゴリ夢中」というテレビ番組で放送されましたが、後継者問題などから三代目の私が引き継ぐことな

く閉店しました。

大垣共立銀行には平成元年に入行しました。ごく一般的な生活を送ってきましたが、尐し変わった経験だけはご紹介したいと思い

ます。

【銀行の話】

平成6年10月から平成11年7月までの5年間、当時は東京にあった市場金融部というマーケット部署に所属していました。皆さんが

テレビでみられるような、相場のモニターが色々と並んだディーリングルームで、ディラーの仕事をしていたのです。株や賭け事が好

きなわけでもなく、何故配属になったか今もって不明ですが、最初は円資金の短期運用を担当しワンショットが100億円と非現実的

な数字に遭遇しました。

その後、外国債券のポートフォリオ（5億ドル→当時ドル円140円にて700億円）を一人で担当することになりました。その頃はイン

ターネットが普及しておらず、アメリカの経済指標や為替・債券の値動きを夜中にポケットベルで見ていた記憶があります。又、米国

債券先物のディーリングでは1千万近くまで負けが続き、自分の年収を超える損に胃が痛くなりましたが、何とか期末までにはマイ

ナスを埋めることができました。

当時は、阪神淡路大震災や北海道拓殖銀行破綻、山一證券廃業など色々なことが起きマーケット部門も大騒ぎでしたが、普通の

銀行員では経験できない時間を過ごせたと思っています。

【趣味の話】

若いころから車やバイクが好きで、学生時代はバイクにテントを積んで日本一周しました。しかし、結婚を機に妻の反対がありバイ

クに乗ることをやめていました。

50才を前にしてスポーツカーに乗るチャンスは今しかないと思いトヨタの「86」という車を購入し、ドライブに出かけるようになりまし

た。その後、自分の車でサーキット走ってみたいとの思いが強くなり、昨年11月に知多にある美浜サーキットでサーキットデビューを

果たしました。因みに、結果は86台中84位と自分のイメージとは大違いでとてもショックを受け、この年からやるものではないと反省

しています。

この話は最近私の自慢となっていたのですが、先般、石川義典さんが若いころドライバーとしてレースに出ていた伺い、流石ロー

タリーの方は何事にもやることが徹底していると圧倒されました。

入会して半年、まだまだ未熟な人間でありますが、在任中は安城ロータリークラブに尐しでもお役に立てるようしっかり務めていき

たいと思っております。

「イニシエーションスピーチ」
平成29年5月12日に歴史と伝統のある安城ロータリークラブに入会させて頂きました梶岡義孝

です。生まれは日本の標準時子午線や蛸や鯛が有名な兵庫県の明石市です。大学を卒業する

までは関西で生活をし、卒業後は今の会社に入社し、岐阜県に2年、三重県津市に10年、岡崎

市に8年間居住してきました。年齢は昭和49年生まれの43歳になります。家族は妻と娘（中二、

小四）2人がおり、岡崎市に家族4人で生活しております。

私が勤める大和ハウスという会社は今年4月時でグループ企業196社、従業員数約62,000人から

なる企業です。会社名からも個人住宅を建築する会社というイメージが強いですが、戸建住宅、

賃貸住宅、マンション、住宅ストック（リフォーム、不動産仲介等）、商業施設、事業施設（物流施設、

事務所、工場、医療・介護・高齢者向け施設等）をコア事業にホームセンター、都市型ホテル、リゾ

ートホテル、スポーツ関連施設等、様々な領域で事業を展開しています。最近では海外での事業にも積極的に参入し、又、環境エ

ネルギー事業やロボット事業、農業事業等の新規事業にも取り組み、更なる事業の拡大に努めています。

その会社の中で私は岡崎支社の中にある賃貸住宅部門の安城集合住宅営業所の責任者をしております。仕事の内容は資産家、

地主様にアパートの建築して頂くわけですが、大切な資産の運用や多額の借り入れをして頂く為、ロータリークラブの会員にもい

らっしゃいます、不動産業者、税理士、弁護士、金融機関といった方々にも常日頃からご協力、支援頂き仕事をしています。

当社は全国に営業所がある為、全国のロータリークラブに入会させて頂いております。岡崎支社におきましても、支社長が岡崎東

ロータリークラブの会員であり、私自身も以前より岡崎東ロータリークラブの会員の方々と様々なお仕事をさせて頂き、交流を持って

おりました。その中でご縁があり、私自身が安城ロータリークラブに入会させて頂く事になりました。

入会前は正直、私なんかが入会させて頂いていいのかという気持ちや不安もありましたが、皆さんあたたかく迎え入れて頂き、失礼

な言い方かもしれませんが、大変フレンドリーに接して頂く方が多く安心しております。

入会してまだ3か月で、ロータリアンとして自分に何が出来るか、何をしないといけないか、正直見えていません。しかし、せっかく入

会させて頂いたので様々なイベントに積極的に参加し、皆様方と会話し、色々な事を教えて頂くことで自分を成長させたいと考えて

います。

異業種の事や地域（安城市）について知らない事もたくさんありますが、ロータリークラブに入会出来た事は自分の知識の向上や物

事の考え方を見直すいい機会だと思います。自分自身が喜び、輝く事で地域に貢献していきたいと考えます。

至らぬところも多々ありますが今後とも御指導ご鞭撻の程宜しくお願い致します



兵藤　幸男君
「イニシエーションスピーチ」
≪プロフィール≫

住 所 ・安城市今池町三丁目１１－４５

生年月日・昭和２５年 ９月 ７日 （６６歳）

勤務先 ・株式会社 ナイスホーム（代表取締役）

所在地 ・安城市井杭山町高見３－１

趣 味 ・ゴルフ・畑で野菜つくり

≪ナイスホーム企業紹介≫

住宅建設業・不動産業

営業状況

注文住宅・・・・・・・建替え・土地分譲に建築条件付き新築住宅

分譲住宅・・・・・・・ナイスホームオリジナル企画住宅

リフォーム・・・・・・木造・鉄骨の増改築リフォーム

マンションリフォーム・マンションのリノベーション

不動産売買・・・・・・土地買取・中古住宅買取・中古マンション買取

不動産仲介・・・・・・不動産全体仲介業務

企業理念

『お客社に喜ばれ、

地域の繁栄と幸せに役立つ建物づくりを通じ

常に社会から必要とされる企業にする。』

企業目標

新卒採用を重視し、ベテラン社員の技術を継承し次世代に繋げる

アフターサービスを重視し、お客様・取引先と一生のお付合い

≪意見・感想≫

入会して１ヶ月で、皆様のお名前と顔が一致せず尐し戸惑いを持っている。

夜の会合やお付合いがあまりできず申し訳なく思います。


